

#### EvalinaNoticias semanales

El Distrito Escolar Evaline n.º 36 cumple con todas las normas y reglamentos federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual (incluida la expresión o identidad de género) ni por el uso de un perro guía o animal de servicio por parte de una persona con discapacidad. Esto aplica a todos los estudiantes interesados en participar en programas educativos y/o actividades extracurriculares, y garantiza la igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento y/o los procedimientos de quejas pueden dirigirse al Oficial del Titulo IXIRCVI 28.4.85, Coordinador de Cumplimiento de Derechos Civiles y Coordinador de la Sección 504/ADA del distrito escolar, Kyle MacDonald, en 111 Schoolhouse Rd, Winlock, WA 98596.360-785-3460 kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us



alumnos del mes de octubre de la escuela Evaline son:

> Jaxon A. Willow D.



# PASAJERO DEL MES:

Lily T.



## Premio al Estudiante con Carácter

Cada mes, un estudiante de cada aula recibe un reconocimiento por su participación y dedicación durante la jornada escolar, especialmente en la clase de Aprendizaje Socioemocional. Esta clase semanal se centra en un rasgo de carácter durante todo el mes. En

> octubre, el rasgo de carácter fue "Responsabilidad".

Felicitaciones a los siguientes galardonados del mes de octubre:

K - 2º:Clara J.

3.º - 6.º: Ellis K.

SEL: Rasgo de carácter del mes de noviembre -GRATITUD

## iFechas importantes!



#### NOV.

Viernes 14: Entrega de los pedidos de coronas en la escuela

Martes 18: Reunión de la Junta Escolar, 18:30 h.

Martes 25: Banquete de Acción de Gracias para Estudiantes Martes 25: Recogida de pedidos de coronas de 8:30 a 15:00

Miércoles 26: Recogida de pedidos de coronas de flores de 8:30 a 11:30

Miércoles 26: Salida anticipada por el día festivo, salida a las 11:30.

Jueves 27 - Viernes 28: Vacaciones de Acción de Gracias - NO HAY CLASES

#### Dic:

Viernes 5: 11:30 Salida: DÍA DE LA PATA DE LEÓN/Personal

Desarrollo profesional

Del lunes 8 al viernes 12: Clases de natación para alumnos de 1.º a 6.º grado. en Thorbeckes

Martes 16: Reunión de la Junta Escolar, 18:30 h Miércoles 17: Función matinal de invierno. 13:00 h

Jueves 18: Villancicos de toda la escuela, horarios por confirmar en el Centro para

Adultos Mayores de Winlock, seguidos por Cardinal Glass.

Jueves 18: Función de invierno vespertina, 19:00 h Viernes 20: Inicio a las 9:30 h - Salida a las 11:30 h

Del lunes 22 al lunes 5 de enero: No hay clases, vacaciones de invierno

## Asamblea del Día de los **Veteranos**



Gracias a todos los que nos acompañaron en nuestra asamblea del Día de los Veteranos. Fue una tarde muy emotiva en honor a guienes han servido a nuestra patria. Agradecemos especialmente a los padres, familiares y veteranos de la comunidad que asistieron y compartieron este momento con nosotros. Su servicio, valentía v dedicación son profundamente apreciados por nuestra comunidad escolar. ¡Gracias, veteranos!







## **ÓRDENES DE CORONASVENCE HOY14 de** noviembre

¡Por favor, asegúrense de entregar sus pedidos de coronas en la oficina antes de que termine la jornada escolar de HOY!¡Gracias por apoyar a los estudiantes de Evaline!Los pedidos pueden serrecogido el 25 de noviembre antes de las 3:30 pm y26 de noviembre antes de las 11:30 a.m. Por favor, registrese con el personal de oficina antes de recoger su pedido. Se premiará con un chocolate caliente con malvaviscos y crema batida a todo estudiante que venda al menos un artículo. El premio se entregará el 26 de noviembre. ¡También habrá premios para nuestros 3 mejores vendedores!

## Banquete de Acción de Gracias para **Estudiantes 25/11/2025**

El martes 25 de noviembre, nuestros estudiantes y personal, junto con algunos invitados especiales, se reunirán para nuestra Cena de Acción de Gracias. Los estudiantes han estado trabajando arduamente en la decoración y también participarán en la preparación de la comida. Esperamos disfrutar juntos de una deliciosa cena de pavo y compartir una agradable conversación en un ambiente de gratitud y comunidad.





#### EvalinaNoticias semanales

14-11-2025

El Distrito Escolar Evaline n.º 36 cumple con todas las normas y reglamentos federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual (incluida la expresión o identidad de género) ni por el uso de un perro guía o animal de servicio por parte de una persona con discapacidad. Esto aplica a todos los estudiantes interesados en participar en programas educativos y/o actividades extracurriculares, y garantiza la igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento y/o los procedimientos de quejas pueden dirigirse al Oficial del Titulo IX/RCW 28A.85, Coordinador de Cumplimiento de Derechos Civiles y Coordinador de la Sección 504/ADA del distrito escolar, Kyle MacDonald, en 111 Schoolhouse Rd, Winlock, WA 98596.360-785-3460 kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us

## <u>Jardín de infancia de transición - 2.º grado</u> <u>Estudiante del mes de octubre: Jaxon Amburgy</u>

Jaxon es el alumno del mes de octubre en la categoría de transición a segundo grado. Jaxon es un ejemplo maravilloso de lo que significa siempre dar lo mejor de sí. Todos los días se

esfuerza, mantiene una actitud positiva y persevera incluso cuando las cosas se ponen difíciles. Nunca se rinde y aporta una gran energía a nuestra clase. Estoy muy orgullosa de la determinación y el esfuerzo de Jaxon.¡Felicidades, Jaxon!





#### 3.º a 6.º grado Estudiante del mes de octubre: Willow Davis

¡La estudiante del mes de octubre para los grados 3 a 6 es Willow Davis!

Willow llega cada día lista para aprender y decidida a dar lo mejor de sí. Varias mañanas a la semana, incluso la puedes encontrar colándose en mi aula antes de clase para hacer otro examen de AR. ¡Ya ha alcanzado el nivel 5! En Lengua y Literatura, Willow siempre da respuestas reflexivas y detalladas, y es un ejemplo maravilloso para los demás. No solo es una

alumna excepcional, sino también una amiga amable y comprensiva con todos.¡Felicidades, Willow! ¡Estoy muy orgullosa de ti!





#### Sé prudente, sé responsable, sé respetuoso y sé un aprendiz positivo.



#### EvalinaNoticias semanales

14-11-2025

El Distrito Escolar Evaline n.º 36 cumple con todas las normas y reglamentos federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual (incluida la expresión o identidad de género) ni por el uso de un perro guía o animal de servicio por parte de una persona con discapacidad. Esto aplica a todos los estudiantes interesados en participar en programas educativos y/o actividades extracurriculares, y garantiza la igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento y/o los procedimientos de quejas pueden dirigirse a Oficial del Titulo IX/RCW 28A,85, Coordinador de Cumplimiento de Derechos Civiles y Coordinador de la Sección 504/ADA del distrito escolar, Kyle MacDonald, en 111 Schoolhouse Rd, Winlock, WA 98596.360-785-3460 kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us

#### TK y Jardín de Niños Señora Tinnin

Esta semana, los alumnos de kínder están repasando los sonidos de las letras. Su hijo debería conocer los sonidos dea, c, d, f, g, h, i, m, n, o, p, s, t, v, e y zLos estudiantes están usando estos sonidos para combinarlos y leer.CVC (consonante-vocal-consonante) palabras. En escritura, los niños de jardín de infantes están practicando cómo escribir oraciones completas que comienzan con unamayúscula, incluir espacios entre dedos, y termina con unperíodo.

En matemáticas, introdujimos elfundamentos de la sumacon números hasta el 10. Los estudiantes están aprendiendo sobrecombinaciones numéricas, lo que les ayuda a comprender que dos partes se unen para formar un todo.

Los alumnos de TK comenzaron su nuevoanimales¡Módulo! En esta unidad, explorarán los animales.necesidades básicas, cómo ellosprotegersey cómo algunos animales sonnacidos de huevosEn matemáticas, el conocimiento teórico consiste en aprender a identificar y describirformas y sus atributos.

## <u>Exploradores de primer y segundo grado</u> Señora Mittge

Los guiones de nuestra obra navideña "Había una vez una anciana que se tragó unas chispas de Navidad" se colocaron en las carpetas Boomerang de los alumnos el lunes.

Los alumnos deben memorizar sus diálogos para el 15 de diciembre. Estaremos practicando en la escuela, pero<u>Los</u> alumnos también necesitan ensayar en casa. Padres, por favor, lean la obra completa en voz alta a sus hijos de principio a fin para que puedan comprender la trama y familiarizarse con el momento en que deben decir su diálogo. Cuando llegue el turno de su hijo, deberá practicar la lectura de sus líneas con expresividad y un tono firme.

Estamos en<u>necesidad de cajas de cartón</u>para la obra. Les agradeceríamos mucho si las familias pudieran donar cajas. Estoy trabajando en el vestuario en la escuela y me pondré en contacto con ustedes si hay alguna manera en que las familias puedan ayudar. Si tienen alguna idea o desean hacer alguna aportación, no duden en contactarme.

¡Gracias por su apoyo!

### Aula de tercer y cuarto grado Señora Mars

SEsta semana, los estudiantes tuvieron la oportunidad de visitar la presa de Cowlitz Falls y aprender cómo las presas generan y almacenan energía.

Aprendimos que la presa produce suficiente energía para abastecer a un tercio de los habitantes del condado de Lewis.









## Aula de quinto y sexto grado Señor Burlingame

¡Esta semana ha estado llena de aprendizaje y emoción! En Lengua y Literatura, continuamos leyendo*Bud, no Buddy*Tuvimos interesantes debates sobre el humor y los mensajes más profundos del cuento. Nuestra clase también disfrutó de una maravillosa excursión a la presa de Cowlitz Falls, donde los alumnos aprendieron sobre la producción local de energía y la importancia de nuestros recursos naturales. En matemáticas, los alumnos de quinto grado practicaron la multiplicación de decimales por 10, 100 y 1000, mientras que los de sexto grado exploraron los números enteros positivos y negativos y aprendieron a compararlos en una recta numérica.

En ciencias sociales, los alumnos comenzaron a aprender sobre la expansión europea en América y cómo esos eventos moldearon la historia. En ciencias naturales, examinamos las redes tróficas y el delicado equilibrio de los ecosistemas. Además, los alumnos se han esforzado mucho en los ensayos para nuestra próxima obra de teatro; isu entusiasmo y trabajo en equipo realmente la han hecho realidad! Ha sido una semana productiva y muy aadable en nuestra clase.



#### Sé prudente, sé responsable, sé respetuoso y sé un aprendiz positivo.

## **EvalinaNoticias semanales**

El Distrito Escolar Evaline n.º 36 cumple con todas las normas y reglamentos federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual (incluida la expresión o identidad de género) ni por el uso de un perro guía o animal de servicio por parte de una persona con discapacidad. Esto aplica a todos los estudiantes interesados en participar en programas educativos y/o actividades extracurriculares, y garantiza la igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento y/o los procedimientos de quejas pueden dirigirse al Oficial del Tittolo IXTROV 28A.85, Coordinador de Cumplimiento de Derechos Civiles y Coordinador de la Sección 504/ADA del distrito escolar, Kyle MacDonald, en 111 Schoolhouse Rd, Winlock, WA 98596.360-785-3460 kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us